
Uniday Expo 2025, da domani
il grande evento dedicato al
food&beverage. FMITALIA media
partner
Dal  9  all’11  marzo  Uniday  Expo  2025,  la  manifestazione
biennale dedicata al mondo dell’Ho.Re.Ca, arriva nello spazio
del Centro Commerciale Fiera del Sud a Siracusa. L’evento
torna per la sua terza edizione per raccontare l’evoluzione
nel food&beverage in un format che unisce tradizione, cultura
gastronomica,  qualità  dei  prodotti  locali  e  innovazione.
L’evento è ideato e promosso da Unigroup Spa, distributore nel
foodservice  operante  in  Sicilia  Orientale,  e  nasce  dalla
volontà di offrire ai propri clienti e a tutto il territorio
un’opportunità di sviluppo e formazione, una vetrina unica per
esplorare  le  tendenze  del  settore  e  vivere  esperienze
culinarie di alto livello. FMITALIA è la radio ufficiale di
Uniday Expo 2025.
Il programma:
Domenica 9 marzo:
9.30/10.00, Cerimonia di inaugurazione; 11.00/12.00, Develey –
Tortillas  e  salse  con  chef  Gianluca  Tommasi;  12.15/13.15,
Giusina  in  cucina;  13.30/14.30,  chef  Giovanni  Guarneri
sponsored by Almar; 14.30/15.15, Masterclass vini con Giada
Capriotti, 15.00/16.00, intervista Giusi Battaglia presso il
salotto di FMITALIA; 15.00/16.00, Molino Vigevano – Il futuro
è croccante; 15.30/16.30, Masterclass Mixology.
Lunedì 10 marzo:
10.30/11.30, Gusto e Food Cost control – Le salse Heinz come
soluzione; 11.15/12.15, chef Giuseppe Torrisi – Ristornante
Cortile Spirito Santo Ortigia; 11.30/12.15, Masterclass vini
con  Baglio  di  Pianetto;  12.45/13.45,  Giorgione  in
collaborazione  con  Gambero  Rosso;  14.15/15.15,  chef  Joseph
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Micieli  –  Ristorante  Scjabica  Punta  Secca;  15.00/16.00,
Masterclass vini con Gianni Fabrizio – giornalista e curatore
della guida Vini d’Italia; 15.45/16.45, Molino Molitoria San
Paolo  –  Pizzasicily  Marsala  e  Pinsa  romana  con  il  prof.
Francesco  Aliano;  16.00/16.45,  Tavola  Rotonda  presso  il
salotto di FMITALIA – “A tavola con il futuro: dialoghi su
cibo,  sostenibilità  e  nuove  tendenze”.  Modera  Santina
Giannone,  intervengono:  Joseph  Micieli,  Gianni  Fabrizio,
Giorgione, Giuseppe Scribano.
Martedì 11 marzo:
11.00/12.00,  Bonduelle  –  Verdure  non  solo  di  contorno;
11.30/12.45,  Masterclass  vini  con  Alessandro  Carrubba  –
delegato AIS Siracusa; 11.30/12.00, intervista al presidente
di  Unigroup  Spa  –  Roberto  Cappuccio  presso  il  salotto  di
FMITALIA; 12.30/13.30, I dessert by IPSA – Antonio Genovese e
Umberto Maizzi; 13.15/14.00, Masterclass bendata con Chiara
Allibrio;  13.45/14.30,  Valentino  Catering  –  L’arte  della
banquettistica; 15.00/16.00, Ist. Alberghiero Federico II di
Svevia  –  Show  cooking  di  alunni  e  docenti;  14.45/15.30,
Masterclass Campari.





Contrasto  al  degrado  urbano
alla  Borgata:  sanzionato  un
minimarket  per  carenze
igienico sanitarie
Contrasto  al  degrado  urbano  alla  Borgata:  sanzionato  un
minimarket per carenze igienico sanitarie. Nella scorse ore,
agenti della Polizia di Stato in servizio alle Volanti della
Questura di Siracusa, insieme ai colleghi della Divisione di
Polizia Amministrativa e Sociale, ad equipaggi del Reparto
Prevenzione Crimine della Sicilia Orientale, hanno effettuato
un capillare servizio di controllo del territorio.
I servizi hanno avuto l’obiettivo di elevare il livello della
sicurezza percepita dai cittadini e hanno visto i Poliziotti
controllare  tre  sale  giochi,  due  centri  scommesse  ed  un
minimarket.
Nel market sono state riscontrate alcune carenze di carattere
igienico sanitario che hanno determinato l’irrogazione di una
sanzione amministrativa di 3000 euro.
Nel complesso, nel pomeriggio di ieri, sono state identificate
75 persone, di cui 35 già conosciute alle forze di polizia.
Due cittadini stranieri, irregolari nel territorio nazionale,
sono stati segnalati all’Ufficio Immigrazione della Questura
che provvederà a notificare agli stessi il provvedimento del
Questore di lasciare il territorio nazionale.
I  servizi  continueranno  nei  prossimi  giorni  anche  per
innalzare il livello di sicurezza percepita tra i residenti
della zona.
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Versalis, presidio della Cgil
al  Mimit  per  dire  no  al
progetto  Eni.  Alosi:  “Non
possiamo restare a guardare”
Una  mobilitazione  per  dire  no  al  progetto  Eni.  Lunedì  10
marzo,  una  delegazione  della  CGIL  di  Siracusa  e  delle
categorie  interessate  sarà  a  Roma,  davanti  alla  sede  del
Ministero delle Imprese e del Made in Italy (MIMIT), per un
presidio in concomitanza con l’incontro tra i sindacati, il
ministro Adolfo Urso e Eni sulla vertenza Versalis. Nello
stesso  giorno,  i  lavoratori  di  Eni  Versalis  saranno  in
sciopero  generale  per  difendere  il  futuro  industriale  e
occupazionale del polo siracusano.
La  CGIL  chiede  ai  parlamentari  siciliani  di  esercitare
pressioni sul governo nazionale affinché dal tavolo emergano
risposte concrete e soluzioni accettabili per il futuro del
sito produttivo.
Il Segretario Generale della CGIL Siracusa, Roberto Alosi,
denuncia il silenzio della Regione: “Mentre altre regioni,
come la Puglia, si attivano per difendere il proprio apparato
produttivo, il governo Schifani continua a tacere. Chiediamo
al presidente della Regione di assumersi la responsabilità di
questa vertenza, che la CGIL sosterrà con determinazione. Non
possiamo  restare  a  guardare  mentre  viene  smantellato  un
settore strategico per la nostra economia. Il 10 marzo saremo
in prima linea per difendere il lavoro e il futuro di Siracusa
e della Sicilia”, conclude Alosi.
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Pachino  e  Palazzolo  nel
programma di Sicilia Regione
Europea  della  Gastronomia,
Gennuso  (FI):  “Grande
occasione”
“Palazzolo Acreide e Pachino sono gli unici due comuni della
provincia di Siracusa che ospiteranno gli eventi inseriti nel
palinsesto Sicilia Regione Europea della Gastronomia 2025. Una
grande occasione, una vetrina importante per il territorio e
per i produttori di quelle che sono vere a proprie eccellenze
della gastronomia regionale e che permettono di far conoscere
la qualità dei prodotti siciliani in tutto il mondo”. A dirlo
è il deputato regionale di Forza Italia Riccardo Gennuso,
all’indomani della cerimonia di apertura di Sicilia Regione
europea della Gastronomia 2025 avvenuta a Milano.
L’evento,  che  si  svolge  nella  sede  di  Identità  Golose,
proseguirà per altri due giorni e rappresenta il primo dei
tanti appuntamenti previsti in questo 2025 con cui la Regione
Siciliana  intende  celebrare  il  prestigioso  premio  ricevuto
dall’International Institute of Gastronomy, Culture, Arts and
Tourism (IGCAT). Saranno venti i comuni che ospiteranno gli
eventi e tra questi appunto anche Palazzolo Acreide e Pachino.
“Sono molto contento di questo risultato – aggiunge Gennuso –
e  mi  complimento  con  i  primi  cittadini  Salvatore  Gallo  e
Giuseppe Gambuzza, e con le loro amministrazioni comunali.
Sono convintissimo che sapranno farsi trovare pronti, così
come  si  faranno  trovare  pronti  i  produttori  locali,  i
consorzi, le associazioni di categoria. La Sicilia è tante
cose:  la  bellezza  del  territorio  va  raccontata  anche
attraverso la gastronomia, valorizzando autenticità e materie
prime,  puntando  sulla  sostenibilità  e  coinvolgendo  diversi
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settori dell’economia”.

Primo Festival della Scienza:
da giovedì per celebrare il
genio di Archimede
Parte  giovedì  mattina,  13  marzo,  con  la  conferenza  sulle
macchine di Archimede dell’ing. Umberto Di Marco, ex Dirigente
di  azienda  ed  esperto,  appassionato  e  cultore  del  genio
siracusano,  e  termina  sabato  mattina,  15  marzo,  con  un
incontro  sull’intelligenza  artificiale,  tenuto  dal  rettore
dell’Università  Kore  di  Enna,  prof.  Paolo  Scollo,  e  dal
Presidente del Collegio Siciliano di Filosofia, prof. Elio
Capuccio, il Primo Festival della Scienza inserito all’interno
della  sesta  edizione  dell’Einaudi  Pi  Greco  Day  2025.  Il
Festival, che ha lo scopo di celebrare il genio di Archimede,
di  focalizzare  l’attenzione  sulle  discipline  STEM  e  sulla
cultura  scientifica,  prevede  anche  l’incontro  di  giovedì
pomeriggio,  13  marzo,   dell’ing.  Giuseppe  Scalora  che
descriverà il progetto di riqualificazione di  Largo Aretusa 
e le attività e i giochi  di venerdì mattina, 14 marzo,
nell’isola  di  Ortigia.Organizzato  dall’Istituto  Istruzione
Superiore “Luigi Einaudi”, in collaborazione con il Comune di
Siracusa,  assessorato  all’Istruzione,   e  il  patrocinio
dell’associazione “Noi Albergatori” e del negozio di articoli
sportivi “Play Sport”, la prima edizione del Festival della
Scienza coinvolgerà la cittadinanza, gli alunni dell’Einaudi e
gli studenti degli Istituti Superiori di Primo e Secondo Grado
di Siracusa.”Un appuntamento importante per la nostra città”,
sottolinea  la  Dirigente  Scolastica  dell’Einaudi,  prof.ssa
Teresella Celesti e assessora all’Istruzione del Comune di
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Siracusa, “che con le tante attività previste in questa prima
edizione  del  Festival  della  Scienza  desidera  ricordare  il
genio Archimedeo nella sua città natale”.In dettaglio, giovedì
mattina,  13  marzo,  dalle  ore  9.00  presso  l’auditorium
dell’Einaudi è prevista la conferenza dell’ing. Umberto Di
Marco dal titolo “Le macchine di Archimede”. A questo incontro
parteciperanno gli studenti delle classi terze e quarte di
tutti  gli  Istituti  Superiori  di  Secondo  Grado.Giovedi
pomeriggio, 13 marzo, dalle ore 16.30 presso Largo Aretusa in
Ortigia, interverrà l’ing. Giuseppe Scalora che descriverà il
progetto realizzato presso il Largo Aretusa con un intervento
dal titolo “Siracusa attraverso lo sguardo di Archimede”, e
la  partecipazione della cittadinanza e degli studenti di
tutte le scuole.Venerdì mattina, 14 marzo, dalle ore 9.00 alle
ore 13.00 in piazza Duomo, piazza Minerva, piazzale Aretusa,
Via  Picherali,  Piazzetta  San  Rocco,  Lungomare  Alfeo  si
svolgeranno le attività e le iniziative collegate alla figura
di Archimede e alla personalità scientifica scelta per il
2025:  James  Clerk  Maxwell.  Caccia  al  tesoro,  concorso
fotografico,  corse  brevi,  Contest  Exhibition,  festa  finale
della  manifestazione.  Saranno  coinvolti  gli  studenti  delle
classi del triennio dell’Einaudi e gli studenti delle classi
seconde degli Istituti Superiori di Primo Grado. Si partirà 
in piazza Duomo con la  “caccia al tesoro di Maxwell” nelle
vie di Ortigia con circa 30 squadre di studenti, ciascuna
delle quali avrà un nome di uno scienziato famoso, che in un
tempo stabilito di 3 ore e 14 minuti dovranno risolvere gli
“enigmi” visionabili nelle 14 postazioni dislocate lungo un
percorso di 3,14 km all’interno di Ortigia. Gli studenti,
rispondendo a dei quesiti di matematica, fisica, italiano e
scienze posizionati lungo il percorso potranno accaparrarsi
delle tessere che serviranno per completare lo “stomachion”
archimedeo. Le squadre saranno coinvolte anche nel contest
fotografico durante il quale gli studenti acquisiranno foto su
alcuni  particolari  dei  monumenti  presenti  in  Ortigia.  In
piazza Minerva, invece, contemporaneamente, si effettueranno
staffette di 4×314 metri e la corsa veloce di 314 metri. A



fine giornata tutti gli studenti si incontreranno al Largo
Aretusa  per  la  festa  e  il  flash  mob  finale.  Una  analoga
attività  è  replicata  anche  all’interno  dell’Istituto
coinvolgendo  tutti  gli  studenti  del  biennio.Infine,  sabato
mattina, 15 marzo, dalle ore 10,00 presso il Salone Borsellino
di  Palazzo  Vermexio  (piazza  Duomo,  Ortigia)  si  terrà  la
conferenza con gli interventi del rettore dell’Università Kore
di  Enna,  prof.  Paolo  Scollo,  dal  titolo  “Intelligenza
artificiale  in  medicina”,  e  del  Presidente  del  Collegio
Siciliano  di  Filosofia,  prof.  Elio  Cappuccio,  dal  titolo
“Risorse e limiti dell’intelligenza artificiale: nuove sfide
per  l’etica”.  Saranno  presenti  la  cittadinanza  e  una
rappresentanza  di  docenti  di  tutte  le  scuole.

Oltre  gli  Stereotipi:
racconti di vite “fuori dagli
schemi”  all’evento  di  Isab
per la Giornata della Donna
Un approfondimento condotto in concreto, con storie di vita
vissuta e persone che, nel territorio, svolgono attività che
spingono a guardare oltre le proprie convinzioni sui mestieri
e i ruoli “adatti” ad un genere piuttosto che ad un altro .
Ieri, nel salone del Dopolavoro Isab, si è tenuto un incontro
non  a  caso  incentrato  sul  tema  “Oltre  gli  stereotipi”,
fortemente  voluto  dalla  Direzione  Generale.  A  raccontarsi,
lasciando da parte le teorie per parlare di fatti, sentimenti,
aneddoti,  emozioni,  difficoltà  e  successi  sono  stati  la
Dirigente della Divisione Anticrimine, Antonietta Malandrino,
il Capitano di Corvetta Anna Bonanno, l’insegnante di sostegno

https://www.siracusaoggi.it/oltre-gli-stereotipi-racconti-di-vite-fuori-dagli-schemi-allevento-di-isab-per-la-giornata-della-donna/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-gli-stereotipi-racconti-di-vite-fuori-dagli-schemi-allevento-di-isab-per-la-giornata-della-donna/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-gli-stereotipi-racconti-di-vite-fuori-dagli-schemi-allevento-di-isab-per-la-giornata-della-donna/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-gli-stereotipi-racconti-di-vite-fuori-dagli-schemi-allevento-di-isab-per-la-giornata-della-donna/


Domenico  Italia  ,  la  titolare  del  Barcollo  e  di  Area  M,
Martina  Marchese,  la  ginecologa  e  presidente  del  Siracusa
Basket,  Elisabetta  Caracò,  l’ostetrico  Lino  Augello.  Un
evento,  quest’anno  alla  seconda  edizione,  dedicato  ai
dipendenti di Isab, con il fine di sensibilizzare sul tema
della  parità  di  genere  e  nella  convinzione-  ha  detto  il
direttore generale Giovanni Lo Verso – come dimostra la realtà
di ogni giorno, le capacità professionali non hanno genere e
noi abbiamo il dovere di riconoscere e valorizzare il talento
in ogni ambito, abbattendo le barriere che ancora impediscono
a  molte  persone  di  realizzarsi  pienamente”.  A  moderare
l’incontro, la giornalista e conduttrice radiofonica Oriana
Vella di FMITALIA. Dal dibattito sono emerse le difficoltà che
le donne, nel tempo, hanno dovuto superare per rivestire oggi
ruoli chiave, ma con un percorso che si presenta ancora lungo.
Anche  gli  ospiti  uomini  che  svolgono  mestieri  ritenuti
“femminili”  hanno  raccontato  degli  ostacoli  incontrati  ma
anche delle opportunità. In tutti i casi è emerso l’elemento
che può fare e ha fatto nelle vite raccontate durante l’evento
di Isab la differenza: la capacità di guardare oltre, per
andare  e  comprendere  a  fondo  e  per  superare  le  barriere
mentali che ostacolano, non solo la realizzazione, in questo
caso professionale, delle persone, ma pure, molto spesso, lo
sviluppo culturale ed anche economico.

8  Marzo,  il  Coordinamento
Donne  della  Cgil:  “Distanza
ancora  ampia  tra  diritti
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teorici e realtà”
In occasione della Giornata Internazionale della Donna, il
Coordinamento Donne della Cgil “rinnova il proprio impegno per
una lotta che non si ferma al simbolo di questa data, ma che è
una battaglia quotidiana per la piena parità di genere, per il
riconoscimento e la valorizzazione del lavoro femminile e per
il rispetto dei diritti delle donne. Le disuguaglianze di
genere  -si  legge  in  una  nota  diffusa  dalle  donne  del
sindacato- sono ancora un fenomeno diffuso e radicato nella
nostra società, soprattutto nel mondo del lavoro. La distanza
tra i diritti teorici e la realtà quotidiana delle lavoratrici
è  ancora  troppo  ampia:  dalla  disparità  salariale  alle
difficoltà di carriera, dalla segregazione in settori e ruoli
meno  retribuiti  alla  precarietà  che  colpisce  in  maniera
sproporzionata le donne. A questo si aggiunge l’incapacità di
molte politiche pubbliche di garantire una reale conciliazione
tra vita professionale e familiare. È una giornata in cui si
‘devono’ ricordare le conquiste sociali, economiche, politiche
perché hanno in sé il seme delle rivendicazioni di oggi su
questioni  come  l’uguaglianza  di  genere,  i  diritti
riproduttivi, le discriminazioni. Per non dire della violenza
sulle  donne,  fenomeno  che  rappresenta  più  che  mai  quanta
strada  ci  sia  ancora  per  sancire  il  riconoscimento  del
rispetto a tutto tondo della donna. ‘In tempi duri dobbiamo
avere sogni duri, sogni reali che, se ci daremo da fare, si
avvereranno’ (citazione di Clarissa Pinkola Estes)”.

Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
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Scerra e Gilistro (M5S): “Il
17 marzo sarà il giorno della
verità”
C’è una data da cerchiare in rosso sul calendario: 17 marzo.
Quel giorno, a Roma, si riunirà il Nucleo di Valutazione del
Ministero  della  Salute  per  il  nulla  osta  alla  richiesta
formale di finanziamento per la costruzione del nuovo ospedale
di Siracusa. “Dieci giorni fà lo abbiamo comunicato anche al
commissario  straordinario  per  la  costruzione  del  nuovo
ospedale  di  Siracusa.  E  gli  avevamo  comunicato  però  che,
secondo  le  interlocuzioni  avute  con  i  funzionari  del
Ministero,  alla  documentazione  manca  ancora  l’indicazione
degli  allestimenti  e  dei  macchinari  da  collocare  nella
struttura  ospedaliera.  Senza  quella  documentazione,  è
impossibile sottoscrivere l’accordo tra Ministero della Salute
e  Regione  Siciliana  da  cui  dipendono  progetto  esecutivo,
espropri  e  di  tutte  le  procedure  per  arrivare  alla  gara
d’appalto dei lavori entro il 2025”. A fare il punto sullo
stato  dell’arte  dell’iter  per  la  realizzazione  della
necessaria  infrastruttura  sanitaria  sono  il  parlamentare  e
Questore  della  Camera,  Filippo  Scerra,  ed  il  deputato
regionale Carlo Gilistro, entrambi del Movimento 5 Stelle. La
comunicazione relativa agli arredi è attesa da Palermo, sponda
Regione.
“Mentre qualcuno pare aver avviato una gara a chi è il primo a
dare conto di uno sviluppo o di un passo avanti, come in una
poco utile caccia alla medaglietta sul petto, noi riteniamo
che l’unico vero merito sia quello di portare a conclusione
questo iter in cui c’è una Regione che gioca al ritardo”,
aggiungono i due esponenti cinquestelle. “Il centrodestra, che
è maggioranza a Roma ed a Palermo, ritrovi il necessario senso
di responsabilità che comporta essere al governo e mostri se
sta dalla parte di chi vuole costruirlo questo ospedale o da
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quella dei tergiversatori di professione. Il 17 capiremo chi è
che  non  vuole  che  venga  realizzato  il  nuovo  ospedale  di
Siracusa”.

Autobus  in  fiamme  sulla
Maremonti,  il  sindaco  di
Buccheri presenta un esposto
in Procura
Il sindaco di Buccheri Alessandro Caiazzo, questa mattina, ha
presentato un esposto in Procura. E’ la risposta dopo i fatti
accaduti nel pomeriggio di ieri, che hanno visto un autobus
per il trasporto studenti andare in fiamme.
Il Sindaco, nel richiamare i gravi disagi cui gli studenti
pendolari sono sottoposti a causa di un servizio di trasporto
in  ritardo  e  con  innumerevoli  problematiche,  ha  posto
l’attenzione sul problema sicurezza e salubrità del servizio.
“Spero – dichiara amareggiato il primo cittadino – che chi di
dovere assuma i dovuti provvedimenti, perché è impensabile che
il destino degli studenti pendolari, già disagiati in quanto
fuori  sede,  venga  affidato  alla  fortuna.  Ieri  si  sarebbe
potuta  verificare  una  strage  ed  oggi  saremmo  stati  qui  a
piangere l’irreparabile, se non fosse stato per la prontezza
degli studenti che fortunatamente sono riusciti a lasciare il
mezzo pochi istanti prima che andasse letteralmente in cenere.
Senza considerare lo stato di degrado in cui versano i mezzi.
Questo  esposto  segue  quello  fatto  tempo  addietro  per
interruzione di pubblico servizio che, allo stato attuale, non
ha sortito effetto. Credo sia giunto il momento che si indaghi
affondo  sul  problema  e  si  ponga  la  parola  fine  a  questa
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situazione; prima che sia troppo tardi”.

Transizione  energetica  e
sviluppo  sostenibile,  Ferla
protagonista  a  “Key
Transition Expo” di Rimini
Dal  5  al  7  marzo,  il  sindaco  di  Ferla,  Michelangelo
Giansiracusa, ha partecipato alla fiera “Key Transition Expo”
di Rimini, il più importante evento italiano dedicato alle
energie rinnovabili e alla transizione energetica.
In qualità di coordinatore della rete dei Borghi più Belli
d’Italia in Sicilia, Giansiracusa è stato relatore al convegno
del 6 marzo, intitolato “Le comunità energetiche rinnovabili e
solidali di Legambiente”, con un focus sulla campagna BeCoME
nei piccoli comuni, realizzata in collaborazione con Kyoto
Club, AzzeroCO2 e Borghi più Belli d’Italia.
Il 7 marzo, il sindaco ha poi partecipato ai lavori del panel
“Borghi  Resilienti,  Energia  Sostenibile”,  un  momento  di
confronto dedicato alla presentazione di soluzioni innovative
e casi pilota per la sostenibilità energetica nei piccoli
borghi italiani.
“Un’importante  occasione  per  discutere  di  transizione
energetica e sviluppo sostenibile nei piccoli comuni e nelle
aree  interne  del  paese”,  ha  dichiarato  Giansiracusa,
sottolineando  l’importanza  di  progettualità  concrete  per
rendere i borghi sempre più autonomi e resilienti dal punto di
vista energetico.
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